



Am 11. Mai, dem ersten Betriebstag, begegnet die Dieseltriebwagen-Formation in Frasne dem SBB NPZ, der als TGV-Zubringer aus Neuchâtel eingetroffen ist.



Fotos: Tibert Keller

Die beiden Dieseltriebwagen überqueren bei Labergement-Sainte-Marie den noch jungen Doubs ...

... und passieren den 524 metrigen, einst doppelspurigen Labergement-Tunnel.



100 Jahre Linie Mont d'Or

Die Vereine «Autorail Bourgogne Franche Comté» und «Train Thur Doller Alsace» liessen ihren «Picasso» X 4039 bzw. «Caravelle» X 4395+XR 8508 am 11. und 12. für Schulkinder und vom 14.-17. Mai für alle Interessierten zwischen Frasne und Valloire auf der Jubiläumslinie pendeln. TK

Bessere Zeiten für ETR 470?



In der Umspannanlage von Dottikon hoffen am 23. Mai drei SBB ETR 470 (Züge 2,3 und 5) in einer Reihe auf einen Abnehmer.

Fotos: Tibert Keller